



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

médecins

Question écrite n° 96640

Texte de la question

M. Jean-Claude Bouchet attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur la démographie médicale. En effet, de nombreux territoires se trouvent confrontés à une grave pénurie d'offres de soins de proximité, telles certaines zones du département de Vaucluse. Aux inégalités dans l'accès aux soins vient s'ajouter le déséquilibre d'implantation de médecins généralistes et de spécialistes. Aussi, le départ massif à la retraite de nombreux médecins impose la nécessité d'efforts notables et particuliers de l'État dans le domaine de la santé. Il lui demande donc quelles mesures concrètes le Gouvernement entend prendre afin de renforcer l'offre et la permanence des soins de proximité et d'urgences et garantir à nos concitoyens une prise en charge de qualité.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Bouchet](#)

Circonscription : Vaucluse (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 96640

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 décembre 2010, page 13684

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)